



## Los primeros 100 días del gobierno de la presidenta Sheinbaum están hechos de congruencia, consistencia, apoyo popular y amplia aprobación ciudadana: Ricardo Monreal



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) destaca que hay confianza en la presidenta y que el país va en la ruta correcta

Palacio Legislativo, 11-01-2025 (Notilegis).- El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseveró que en los



primeros 100 días de un gobierno ya se sabe de qué está hecho, como el de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

En ese sentido, en un mensaje a través de sus redes sociales, Monreal Ávila aseguró que “a juzgar por prácticamente todas las encuestas y los sondeos que se han difundido en fechas recientes, los primeros 100 días del gobierno de la presidenta Sheinbaum están hechos de congruencia, consistencia, apoyo popular y una amplia aprobación ciudadana”.

Resaltó que “si la candidata Claudia se comprometió a continuar y ampliar los programas sociales, la presidenta Claudia en 100 días censó y entregó los primeros apoyos a los beneficiarios de este programa de bienestar social ampliado.

“Si la candidata Claudia presentó un plan de gobierno de 100 puntos, la presidenta Claudia ya emprendió acciones en el 70 por ciento de ellos, y en el 30 por ciento restante ya se está trabajando en la vía legislativa y en la vía de políticas públicas. Esto habla de congruencia, consistencia y seriedad”.

El líder parlamentario destacó que “la mayoría de las familias, siete y ocho de cada 10, considera que está bien o muy bien la situación económica, los programas sociales y que el país gobernado por una mujer, por la doctora Claudia, va en la ruta correcta. Esto se llama confianza en el gobierno”.

Agregó que hay rubros por mejorar en materias de seguridad, salud y combate a la corrupción, en donde «se reconoce incluso que se está avanzado y que no se han descuidado. Son banderas prioritarias de la presidenta».

En conclusión, dijo Monreal Ávila, “la gente está satisfecha con el gobierno de la presidenta Claudia, y si ella tuviera en este momento que refrendar su mandato en las urnas, obtendría más votos que aquellos con los que ganó en junio del año pasado. Así de bien va”.



Por último, enfatizó que “sólo a quienes no les gusta la transformación o que han resultado afectados por ella, piensan que el país va mal y que está siendo destruido por las reformas constitucionales e institucionales que está impulsando el nuevo gobierno, pero también para estas personas se gobierna, y se gobierna bien, como lo demuestra la libertad absoluta de expresión y manifestación que han tenido y siguen teniendo para expresar sus sentimientos, pensamientos y comentarios”.

<https://edomexaldia.com/los-primeros-100-dias-del-gobierno-de-la-presidenta-sheinbaum-estan-hechos-de-congruencia-consistencia-apoyo-popular-y-amplia-aprobacion-ciudadana-ricardo-monreal/>